

# PRENSA MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 26 de Junio de 2023 – N.º 1563



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



#### 26 de Junio

1821: nace Bartolomé Mitre, político, militar, historiador, hombre de letras, estadista y periodista; gobernador de la Provincia de Buenos Aires y Presidente de la Nación Argentina entre 1862 y 1868.

1970: fallece Leopoldo Marechal, poeta, dramaturgo, novelista y ensayista argentino.

2002: Darío Santillán y Maximiliano Kosteki son asesinados por la policía bonaerense en lo que se conoce como la masacre de Avellaneda.

conoce como la masacre de Avellaneda.

2007: fallece Mario Socolinsky, médico pediatra y presentador de radio y televisión argentino.

2011: El descenso de River Plate a la B Nacional —segunda división— del fútbol argentino fue un hecho ocurrido el domingo 26 de junio de 2011, tras la derrota sufrida en la serie por la Promoción frente a Belgrano.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ **gmail.com** Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00



Feria del Libro Goya

### MICAELA: LA SONRISA QUE TRASCENDIÓ A LA TRAGEDIA

La Feria del Libro presenta la excelente oportunidad de acercar el autor al lector, y en este vínculo poder conocer las motivaciones que llevan al escritor a dejar sus pensamientos y reflexiones por escrito.



En el caso de Santiago García, su libro "Micaela García, la chica de la sonrisa eterna" está lleno de páginas que conmueven, que sacuden, que movilizan. Recordemos que el

femicidio de Micaela en Entre Ríos desató la furia del movimiento feminista y derivó en la "Ley Micaela". El jueves 29 a las 18, en el salón de usos múltiples de Costa Surubí, el periodista y docente presentará en el marco de la V Feria del Libro Goya este libro construido a partir de más de 50 entrevistas, mediante las cuales aborda la vida de "La Negra", como también la conocían.

Cabe destacar que Santiago García estudió Comunicación Social en la UNER y trabajó en diversos medios gráficos y radiales en los últimos veinte años.

La Educación, el Turismo y la Cultura confluyen en la Feria del Libro. Habrá más de 70 expositores y también contamos con tu presencia. Te esperamos; la entrada es libre y gratuita.

### A PASO FIRME MARCHA LA ORGANIZACIÓN DEL DESFILE DEL 9 DE JULIO

El aniversario de la Independencia Argentina motiva una celebración protagonizada por la sociedad en su conjunto. Y como ello implica una organización detallada, en Casa de la Cultura un número representativo de sus actores mantuvo hoy una reunión para tal fin.



Los actos del 9 de Julio, como cada año, prevé la realización del Te Deum en la Iglesia Catedral "Ntra. Sra. Del Rosario", el acto central y el desfile cívico militar sobre calle Colón, el cual iniciará en la intersección con calle Juan Esteban Martínez y proseguirá hasta España. La desconcentración se concretará en Colón y 25 de Mayo. Estas y otras

definiciones vinculadas a la concentración y el dispositivo del desfile fueron abordadas en este espacio de diálogo.

Participaron de la citada reunión la Secretaria de Educación Sonia Espina, la Supervisora escolar Betina Tones, la Supervisora escolar de nivel primario de Goya Mabel Nelly Peralta, la Coordinadora a cargo del Protocolo Ceremonial Isabel У Vernengo, el Director de Prensa Alejandro Medina, el Director de Tránsito Fernando Vallejos, Coordinadora de Discapacidad Liza Kammerich, el Jefe de la UR II Nicolás Comisario Báez, representación del Batallón de Ingenieros de Montes XII Sargento 1° Fernando Juárez, en representación

de la Subprefectura Goya Suboficial Ramón Oscar Barrios, encargado de Estadísticas y Relaciones Públicas, el Jefe del cuerpo activo de Bomberos Marcelino González, directivos y

docentes de establecimientos de nivel primario, secundario y terciario, representantes de instituciones y asociaciones.

#### PAGO DE SUELDO MES JUNIO



Mariano Hormaechea @marianohormaech

Anunciamos que el pago de sueldo correspondiente al mes de #Junio se realizará el Viernes 30 para el personal Contratado y Permanente dependiente del Municipio.

#VamosGoya

Como ya es una costumbre, el Intendente Mariano Hormaechea anticipó a través de su cuenta de Twitter que el viernes se abonará el sueldo al personal Contratado y Permanente del municipio.

El estipendio corresponde al mes de junio y estará disponible por los canales habituales de pago.

#### ACTO ASUNCIÓN SECRETARIO DE GOBIERNO

Este martes 27 de junio a las 10,00 horas en el Salón de Acuerdos del Edificio Municipal, el Intendente Doctor Mariano Hormaechea tomará juramento al Secretario de Gobierno Doctor Pablo Fernández.

Feria del Libro:

#### LUIS BENÍTEZ DESCRIBE A CAMILA O GORMAN COMO LA MUJER "MAS HERMOSA DE BUENOS AIRES"

Autor de una novela sobre Camila, el escritor Luis Benítez la describe como una mujer "bellísima" de la alta sociedad porteña, que contrasta con el sacerdote Uladislao Gutiérrez a quien perfiló como "muchacho provinciano, pobre, morochón" y un poco petiso. Sobre esto hablará en su visita a la Feria del Libro de Goya.



Luis Benítez es uno de los escritores que participará esta semana de la feria del Libro que se inaugurará el miércoles 28 de junio en el salón Multiespacio de Costa Surubí. El viernes 30 de junio, a las 16 horas, estará Luis Benítez. Que realizará la presentación de la novela "Deseo y la furia" sobre el mito de Camila O'Gorman.

Benítez es autor de esta novela histórica cuyo nombre completo es: "El deseo y la furia, sobre los amores de Camila O'Gorman y el cura Uladislao Gutiérrez en los feroces tiempos del gobernador Juan Manuel de Rosas y la Santa Federación". Publicó Editorial Vestales, es un libro de 640 páginas.

La crítica literaria Viviana Rosenzwit dice sobre esta novela: "El retrato de Camila O'Gorman establecido por Luis Benítez es el de una mujer fuerte, determinada a jugarse el todo por el todo, impulsiva y apasionada; y a la vez, sensible, culta y

soñadora....el autor no descuida, en su documentada pintura de época, mostrarnos cómo vivían y sentían los contemporáneos de Camila y Uladislao tanto a escala de lo público como de lo privado sus propias existencias, llevándonos por las calles de aquella Buenos Aires de mediados de la centuria, invitándonos a conocer cuánto sucedía en las mansiones de los más adinerados tanto como en los ranchos de los más necesitados".

Es de hacer notar que la mayoría de los comentaristas de la novela de Luis Benítez no menciona a Goya. Pero sí lo hace Luis Benítez en un contacto previo con Radio Ciudad donde el mismo escritor comentó su obra: "Mi novela fue publicada en abril del 2022 donde trato el tema de lo sucedido, con una chica de la más alta sociedad como era Camila O Gorman. Era de la "socialité", de una de las mejores familias de Buenos Aires y reputada como la mujer más hermosa de Buenos Aires en su momento. Era una mujer bellísima, que se enamora y se fuga con un muchacho provinciano, tucumano, un muchacho pobre, no muy atractivo. O sea difiere mucho del galán que fue Immanol Arias quien protagonizó la famosa película de María Luisa Bemberg en el año 1984. Era bajito, morochón. Pero ella se enamora de él, de su sensibilidad, de su calidad humana. Ambos se Recordemos que estaba el segundo gobierno de Juan Manuel de Rosas, rigurosísimo. Se fugan con intención de llegar a Brasil para poder vivir plenamente su amor como dos seres anónimos. Pero las circunstancias los retienen en la ciudad de Goya, donde sus habitantes les brindan su cobijo. Recordemos que Corrientes, en aquella época, fue la provincia que más se opuso al severo gobierno de Rosas hasta último momento. Y aunque estaba regida por el

Gobernador Virasoro, impuesto por Urquiza...en Goya, Camila y Uladislao se ganan el afecto de sus habitantes".

#### LA FICCIÓN

"Pero Rosas, en mi novela, había enviado detrás de ellos a policías: uno de ellos era Pantaleón Peralta Jovellanos quien había conocido a Camila en Buenos Aires y se había enamorado de ella, cuando él tenía 17 años y ella solamente 13. Después, él integra un grupo al que podríamos llamar como primitivo servicio de inteligencia y su jefe, cuando se produce la fuga de los amantes determina con mucha astucia que si hay un hombre que puede encontrar a Camila O Gorman y a Uladislao Gutiérrez es Pantaleón Peralta, quien la encuentra, aprehende y los lleva a Buenos Aires, lamentablemente donde fusilados, ambos, el 18 de agosto de 1848 a las 10, en un puesto militar, el más importante de la Confederación Argentina, situado hoy donde es el partido de San Martín cerca de Buenos Aires".

#### **MENOR A LOS 25**

"Un dato accesorio y llamativo es que la postura de Rosas era rodear de un marco legal a todos sus severísimos procedimientos, para lo cual hace participar a los mejores jurisconsultos entre ellos Dalmasio Vélez Sarsfield para justificar el asesinato de dos personas que en su momento eran menores de edad. En el siglo XIX eras menor de edad hasta los 25 años. Uladislao tenía 24 años, Camila 23 además estaba У embarazada. Según la ley no se podía asesinar a un niño sin bautizar. Entonces, el procedimiento que encontraron, la justificación legal era darle agua bendita a Camila O Gorman. Por lo cual el niño queda bautizado y se puede bautizar: es una cosa terrible", finalizó.

### ALUMNOS DE EFA ANAHÍ SE PREPARAN PARA EL CONCURSO DE EDUCACIÓN VIAL

Para esto, los jóvenes estudian la teoría con la ayuda de sus profesores. También participarán alumnos del Colegio Secundario Buena Vista y del Colegio Secundario de Isabel Victoria, entre otros.



Una delegación de seis alumnos de la Escuela de la Familia Agrícola "Anahí", llegará el miércoles 28 de junio al club AMAD de Goya para participar en el concurso de educación vial.

ΕI objetivo del Concurso de Educación Vial es fortalecer los conocimientos en los jóvenes pertenecientes a los establecimientos educacionales presentes, son agentes sociales para difundir en la comunidad sobre cómo prevenir accidentes de tránsito, generar una mayor sensibilidad y mejorar las medidas de seguridad del conductor, vehículo y el entorno.

Numerosas escuelas de la ciudad y la zona rural estarán concursando el miércoles en AMAD y demostrarán sus conocimientos en temas de Seguridad Vial, especialmente sobre la Ley Nacional de Tránsito. Una de esas escuelas rurales, es la Escuela de la Familia Agrícola (EFA) Anahí, del Paraje Casualidad. Uno de sus docentes, Matías Francisco Ríos, confirmó la participación de esa escuela en el Concurso de Educación Vial: "Vamos a estar participando con seis alumnos del Ciclo Superior de la Escuela, que se anotaron y quisieron participar con la ayuda y guía de algunos profesores para que puedan competir el día miércoles".

Esta EFA, está situada sobre ruta provincial Nº 27, en Paraje Casualidad.

"La Escuela es de alternancia, donde los chicos están en un internado. La mayor parte del tiempo está en clases. El acompañamiento docente va siempre a ese espacio. Por eso es importante la voluntad de los chicos poder participar. Porque de imagínense que están mucho tiempo dentro del aula y además tienen que hacerse un tiempo para estudiar y repasar para el concurso. Se le hace un compromiso importante por la carga horaria", expresó el docente consultado en Radio Ciudad.

#### LOS PREPARATIVOS

"Para preparar a los chicos para el concurso, nos sentamos a estudiar teoría. Hay un acompañamiento del cuerpo de docentes con material de estudio", comentó Ríos.

"Hay chicos que son de la zona y los tenemos que traer a la ciudad. Para ellos es una experiencia totalmente nueva", dijo

Las EFAs son escuelas públicas de gestión privada que mantienen un régimen de alternancia entre un periodo de quince días de formación a tiempo completo en el internado mixto de la escuela, con otros quince días de formación del alumno en su casa, y donde se busca que el conocimiento se genere con la familia de cada alumno.-

### A SALA LLENA SE PRESENTÓ "MUJERES EN APUROS" EN CANDILEJAS

El viernes 23 y el domingo 25 de junio, con la modalidad a la gorra la mencionada obra teatral se puso en escena la obra "Mujeres en apuros", en la sala de calle San Martín con mucho éxito.



La propuesta teatral de Candilejas volvió a reponerse de esta pieza de Ruben Casabella, con la dirección de Norma Romano. No es un estreno. En diciembre del 2022 había sido presentada con muy buena respuesta del público que busca una obra para reír de principio a fin.

Héctor Brickman habló sobre la obra "Mujeres en apuros" que se pone en escena en el Teatro Vocacional Candilejas. La más reciente función se llevó a cabo con la sala llena.

Brickman, en declaraciones a Radio Ciudad, comentó: "Fue un fin de semana interesante en lo teatral. Mujeres en apuros, es una comedia con ciertos tonos de picaresca, por momentos, con mucho movimiento escénico, con enredos, entendidos, con juegos de palabras. Es una comedia apta para todo público, más allá de los términos y gestos que pueda llegar a ser del tipo de comedia. Es algo más que destacable. Norma Romano viene trabajando hace mucho tiempo en esta obra. Se había presentado el año pasado. Y para los que hacemos teatro de manera vocacional, es una obra para que la gente se ría en el momento en que se tenga que reír. En eso radica nuestro éxito. La sala del teatro, a metros nada más de nuestro municipio, a media cuadra. Tuve la oportunidad de contar con 94

personas el día viernes y 106, el domingo, sin contarnos que somos parte del teatro. Así que podemos hablar de un éxito y de algo muy agradable".

#### LA OBRA

Sobre la obra, propiamente dicha, comentó: "La obra gira en torno a cuatro mujeres que viven solas en una casona y que necesitan un hombre para distintos aspectos: para que arregle la ventana; que arregle el calefón o el cuerito de la canilla. Resulta que se escapa un ladrón, "el loco de la tijera", interpretado por Tones y que escondiéndose de la Policía, llega el pobre ladrón en la casa de estas cuatro mujeres. Lo vuelven loco y llega el momento en el pobre ladrón prefiere entregarse a la Policía antes que seguir soportando a estas cuatro mujeres, comentó.

#### **TEATRO A LA GORRA**

Sobre el precio de la entrada, aclaró: "Hace un tiempo, el teatro Candilejas viene utilizando el sistema de teatro a la gorra, es lo mejor. Hay gente que es muy generosa, y hay gente que no puede. Esta modalidad permite que la gente vaya y vea una obra de teatro y colaborar con lo que uno pueda y estamos más que agradecidos", detalló.

Este miércoles:

## MÁS DE 20 COLEGIOS SECUNDARIOS PARTICIPARÁN DEL X° CONCURSO DE EDUCACIÓN VIAL

Con el lema "Crear el camino más seguro es responsabilidad de todos" expectante espera el alumnado secundario de nuestra ciudad el miércoles 28 de junio para participar del X° Concurso de Educación Vial organizado por la Municipalidad de Goya, a través de Secretaría de Gobierno, Dirección de Tránsito, Centro de Emisión de Licencias, Escuela Técnica Valentín Virasoro y Colegio Juan E. Torrent.



El certamen que ya lleva diez ediciones iniciará a las 8:30 de la mañana en el Club AMAD. Este año contará con la intervención de 20 establecimientos educativos del departamento Goya y Lavalle.

Esta edición promete ser una de las más convocantes, recordemos que por la pandemia se tuvo que suspender dos años consecutivos, y el año pasado, docentes y directivos consideraron no realizarlo a fin de ejecutar la reorganización educativa.

#### LEY MICAELA

El Intendente Mariano Hormaechea hizo la apertura de la Jornada de Capacitación y Sensibilización con perspectiva de Género, sobre Delitos Complejos.





Con la presencia de funcionarios municipales, concejales, autoridades policiales, personal de las fuerzas armadas, del municipio, docentes, estudiantes de derecho, periodistas y público en general se realizó la referida jornada en el Salón de la Universidad de la Cuenca del Plata Delegación Goya.

La cuestión de género está cargada de prejuicios sociales que son barreras que nos llevan a la formación permanente, a seguir aprendiendo, para transitar por el camino de la igualdad" sostuvo el intendente.

La jornada contó con la presencia del Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, las Directoras de la Mujer Agostina Montenegro y de Derechos Humanos Gisella Dezorzzi, el Delegado Regional de la casa de altos estudios Jorge Masera y el coordinador de la carrera de Derecho Francisco Ginochi.

La formación fue declarada por medio de la Resolución de Presidencia del Honorable Concejo Deliberante, de Interés Municipal.

Las disertaciones estuvieron a cargo de la Dra. Rosario Marini, Defensora Oficial Federal;

del Dr. Pablo Fleitas Especialista en Derecho Penal y de la Dra. Katherina Tedesco Asesora Legal de DIPNA.

Antes de la presentación de los capacitadores las funcionarias responsables de la organización hicieron entrega de certificados de reconocimiento a las autoridades de la Universidad de la Cuenca del Plata Delegación Goya por permitir desarrollar la actividad en ese claustro educativo.

#### **AGOSTINA MONTENEGRO**

La Directora de la Mujer Agostina Montenegro agradeció la presencia de los disertantes, de las autoridades y de los participantes, destacando la importancia de generar los espacios de formación en el marco de la Ley Micaela, para señalar: "Es importante continuar con las capacitaciones,

junto a Gisella (Dezorzi) venimos haciendo un camino, retomando los lineamientos de la anterior administración y encontrando en este desafío la respuesta y decisión del Intendente Mariano Hormaechea, junto a la Secretaría de Desarrollo Humano y de Gobierno, de tomar la mirada en estos temas con la perspectiva de género poniendo el énfasis en esta oportunidad de los complejos, delitos situaciones transversales. De allí nuestro agradecimiento por su presencia y la posibilidad de generar espacios".

#### **GISELLA DEZORZI**

La Directora de Derechos Humanos Gisella Dezorzzi ponderó la ocasión de crear este ámbito de formación, encontrar la decisión desde la administración municipal y el aporte de los disertantes dada su calidad académica y rol desde las funciones que cumplen, para sostener: "Es un aporte que sumamos a esta situación, de allí la necesidad de capacitar no solo en el marco de la obligatoriedad de la Ley. Nos pone contentos el interés despertado en Uds.; gracias por su presencia".



#### **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Mariano Hormaechea valoró la posibilidad de trabajar en estas cuestiones de manera articulada y en equipo desde las áreas municipales con las organizaciones, con la justicia, las fuerzas y la Universidad de la Cuenca del Plata.

"La cuestión de género, para el municipio es importante. Venimos conversando para continuar con la profundización de los derechos, haciendo escuela. Estamos cargados de prejuicios sociales que son





barreras que nos llevan a la formación permanente, a seguir aprendiendo, para transitar por el camino de la igualdad. Celebro dar un paso más", afirmó.

"En esto venimos trabajando con las direcciones de la Mujer, de Derechos Humanos y la UCP conformando en esta temática un gran equipo, sabemos que será beneficioso para continuar con el recorrido de crecimiento como sociedad goyana", precisó finalmente.

#### DECLARACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL

Tras lo cual, las concejales Vivían Merlo y Karina Esquenón hicieron entrega a las Directoras Municipales la Resolución de la Presidencia del HCD, a través de la cual se ha declarado de Interés Municipal la Jornada de Capacitación.

Seguido a eso los profesionales invitados ocuparon su espacio

asignado para hablar sobre los temas designados valiéndose de las normativas correspondientes y el soporte tecnológico para afianzar los conceptos técnicos y jurídicos utilizados, que causó un gran interés por parte del público asistente.

Finalizada las disertaciones se produjo un intercambio de ideas a partir de las consultas propuestas por los presentes, encontrando las respuestas por parte de los disertantes, con el objetivo de dejar lo más claro posible cada inquietud planteada

Para dar por concluida la jornada, las directoras de Derechos Humanos y de la Mujer hicieron entrega de reconocimientos a los visitantes, invitando a compartir un break en el patio de la Universidad, donde además se entregaron los certificados a los participantes de la jornada.

### AGUIRRE SOLICITÓ EN EL CONGRESO LA INTERVENCIÓN DEL ESTADO EN PUNTA ÑARÓ

El proyecto de resolución para solicitar la intervención del Ministerio de Relaciones Exteriores en defensa de la soberanía nacional ante el irregular proceder de la Prefectura de la República del Paraguay. Además, busca poner fin a la incertidumbre y crear una Comisión Administradora para resolver prácticamente las controversias en la materia.



El Diputado de la Nación por Corrientes, Manuel Aguirre, presentó un proyecto de resolución en la Honorable Cámara de Diputados de la Nación para "poner fin a la incertidumbre con acciones decididas en defensa de la soberanía nacional, creando, si se estima necesario, una Comisión Administradora como en otros ríos", ante el irregular proceder de la Prefectura de la República del Paraguay el día 25 de junio pasado con los habitantes argentinos en Punta Ñaró, jurisdicción Ituzaingó,

provincia de Corrientes, República Argentina.

Según el diputado Aguirre, "el gobernador de la provincia de Corrientes ha formulado un enérgico reclamo que debe ser acompañado por la Honorable Cámara de Diputados de la Nación", ya que la situación no es nueva y "debe concluir, para lo cual el Canciller debe tomar urgente intervención acordando con las autoridades del vecino país algún sistema de resolución práctica de controversias e imponiendo algún protocolo en la materia".

Además, el diputado Aguirre destacó que "el problema de la libre navegación de los ríos interiores no es reciente en la historia argentina, sino que forma parte de las luchas por la organización nacional durante el siglo XIX", y recordó las batallas de

Vuelta de Obligado (1845) y Punta Quebracho (1846), que pusieron fin al bloqueo naval en el Río de la Plata impuesto por la armada anglofrancesa y obligaron a las dos potencias militares más importantes de aquella época a firmar la paz con el gobierno de Juan Manuel de Rosas.

En definitiva, el proyecto de resolución presentado por el diputado

Aguirre busca "poner fin a la incertidumbre con acciones decididas en defensa de la soberanía nacional, creando si se estima necesario una Comisión Administradora como en otros ríos", y solicita la aprobación urgente del mismo por los fundamentos y consideraciones expuestos.

### HOSPITAL REGIONAL: MEJOR EQUIPADO PARA PACIENTES ONCOLÓGICOS

El Director del Hospital de Goya en diálogo con LT6 expresó su gratitud y reconocimiento al recurso humano de oncología, recientemente destacado como uno de los mejores en el ranking de hospitales en Argentina. Además adelantó el trabajo en el Hospital Pediátrico y la necesidad de incorporar mayores números de profesionales para atender a las necesidades con una mejor calidad de servicio.



**RECURSOS HUMANOS** 

"Tenemos buenos recursos humanos, bien formados y que lo ampliamos para la cuestión operativa. Este servicio les trajo a los pacientes poder tratarse cerca de sus domicilios y no tener que trasladarse a otras localidades" manifestó.

#### SECTOR ONCOLÓGICO

El Dr. Martínez, indicó: "En nuestro Oncología sector tenemos profesionales brindan que tratamientos correspondientes, uno proviene de la capital correntina y dos que son parte del plantel del hospital Regional. Estamos ampliando la cuestión operativa, hay algún tipo de tratamiento como Rayo terapia en que se trasladan a Corrientes o Resistencia, pero venimos reforzando en materia oncológica con una buena calidad de servicio. Más allá de las tecnología estructuras, equipamiento, es el recurso humano

el mayor capital con que cuenta nuestro Hospital".

### MEJOR SERVICIO, MAYOR INVERSIÓN EN RECURSOS HUMANOS

El Director del Hospital, aseguró: "Esos datos hace que uno tenga el mantenimiento del rumbo de la política de salud pública y continúe trabajando en ese Reconocemos que en otros lugares están por encima nuestro, donde trasladamos a nuestros pacientes, se está construyendo uno en Curuzú, está el Vidal, pero siempre uno apunta a dotar de mayor servicio. Pero sin dudas la mejor inversión y la atención está dada en el recurso humano, por eso hacemos hincapié en ese sentido de dotar de los mejores recursos humanos, de allí la incorporación de los profesionales", volvió a insistir.

"Nos alegra estas encuestas, porque hemos pensado en brindar mayor calidad al hospital pero el capital más sustentable es el recurso humano, nuestros profesionales".

#### AMPLIACIÓN DE LA TERAPIA INTENSIVA

Sobre otras áreas Martínez ilustró: "Venimos trabajando en el área de terapia intensiva, estamos con el anhelo de contar con mayor número

de profesionales (recursos humanos), por eso la preparación, la formación en enfermería de terapia, allí están diseñadas nuestras líneas de trabajo. Estamos con la ampliación estructural para la terapia oncológica".

#### **HOSPITAL PEDIÁTRICO**

En la parte final señaló: "El hospital Pediátrico se sumará al servicio de pediatría a esa estructura. Estamos a la búsqueda de nuevos profesionales médicos y enfermería, con un programa similar de capacitación en terapia intensiva, en neonatología, para que se trasladen menos cantidad de pacientes de Goya hacia la Capital y otras regiones sanitarias aledañas a la nuestra puedan llegar a nuestro lugar, por eso ponemos valor a nuestras capacitaciones, a nuestros recursos humanos".

#### VÍCTOR SÁNCHEZ HERNÁNDEZ ANTICIPA SU PARTICIPACIÓN EN LA FERIA DEL LIBRO

El gestor cultural, periodista, poeta, escritor oriundo de Esquina Víctor Sánchez Hernández adelantó algunas actividades programadas para la V Edición de la Feria del Libro, destacando la generosidad de la ciudad para invitarlo a ser parte de este encuentro que promete ser de una gran convocatoria desde el 28 de junio al 7 de julio.



"Me siento parte de Goya, agradezco ser parte de esta edición, estaré el domingo a las 20,30 conversando con Isha Escribano que nos contará su proceso de transformación de género, convirtiéndola en una escritora, una de las más leída". Será en oportunidad de la presentación de su libro "Solo es Vida, si es Verdad", "nombre que también hemos decidido poner al conversatorio a desarrollar ese día, en la Feria del Libro".

"El miércoles 5 de julio a las 20,30 horas estaremos hablando con Hugo Alconada Mon, un gran periodista, señor con todas las letras en el ámbito profesional, pero sobre todo en su calidad humana".

"El libro "Ciudad de las Ranas", un best seller desde el año pasado, lleva tres ediciones. Hace mención a la ciudad de La Plata; desde su ciudad cuenta la historia del país. Yo propuse un nombre a ese momento: "Desde la Ciudad de las ranas al País del Mañana", una visión linda a partir de su novela editada por Planeta".



#### **RESOLUCIÓN Nº 960**

#### DESIGANDO SECRETARIO DE GOBIERNO AL DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ SPESSOT

#### VISTO Y CONSIDERANDO:

Por todo ello:: La necesidad de cubrir el cargo de Secretario de Gobierno, que se encuentra vacante, por renuncia de su titular por razones de índole particular, y de acuerdo a las facultades conferidas por el Art. 98 inc. 9 de la Carta Orgánica Municipal.

EL INTENDENTE MUNICIPAL RESUELVE:

ARTICULO 1°: DESIGNAR a partir del dia de la fecha, en el cargo de SECRETARIO DE GOBIERNO al DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ SPESSOT DNI N° 27.714.801, Clase 1979.

ARTICULO 2°: COMUNIQUESE, publiquese, dese al R.M. sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHIVESE.

"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA"

GOYA, 26 de junio de 2023

RESOLUCIÓN Nº 960

DESIGANDO SECRETARIO DE GOBIERNO AL DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ SPESSOT

VISTO Y CONSIDERANDO:

La necesidad de cubrir el cargo de Secretario de Gobierno, que se encuentra vacante, por renuncia de su titular por razones de indole particular, y de acuerdo a las facultades conferidas por el Art. 98 inc. 9 de la Carta Orgánica Municipal. -

Por todo ello;;;

CANTEROS

Segretario de Desarro/lo Humano

A/C de la Secretaria de Gobierno

#### EL INTENDENTE MUNICIPAL RESUELVE:

ARTICULO 1°: DESIGNAR a partir del dia de la fecha, en el cargo de SECRETARIO DE GOBIERNO
al DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ SPESSOT DNI N° 27.714.801, Clase
1979

ARTICULO 2º: COMUNIQUESE, publiquese, dese al R.M. sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHIVESE.

DR

DR. MARIANO HORMAECHEA Intendence Municipal

#### **TELÉFONOS ÚTILES**

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina